

Fühlst du dich erschöpft, energielos, unwohl ...?

...dann gönne dir eine kosmische Fernbehandlung
... für mehr Wohlbefinden & Gesundheit

Folgen von dauerhaftem Stress reichen vom Gefühl der Energielosigkeit, Unwohlsein und chronischen Beschwerden über Burn-Out bis zu ernsthaften körperlichen Erkrankungen. Unser Energiesystem beginnt tiefer zu schwingen, wir fühlen uns schwer, energielos und somit auch immer schlechter. Symptome beginnen sich zu melden, auf die wir anfangs oft nicht hören. Krankheit ist dann das äußere Zeichen, dass unsere Selbstheilungskräfte versagen und wir die Verbindung zu uns selbst und zum größeren Ganzen verloren haben.



Eine kosmische Fernbehandlung ist eine Erfahrung jenseits unseres Verstandes und doch so real und spürbar. Es ist vergleichbar mit dem Aufladen einer Batterie. Dein Körper tankt Lebensenergie aus dem Kosmos um sich optimal zu regenerieren... und das ganz bequem auf deinem Wohlfühlplatz bei dir zu Hause.



Helene Johanna Michtner unterstützt dich als „Vermittlerin im kosmischen Feld“, deine energetische Verbindung im Universum zu stärken. Das Empfangen hochfrequenter Energien erhöhen die Schwingung deines Energiekörpers.

**Dein inneres Gleichgewicht kann hergestellt,
dein allgemeines Wohlbefinden verbessert,
deine Selbstheilungskräfte aktiviert werden.**

Ein „Heilungsprozess im kosmischen Feld“ ist die Umkehrung eines energetisch niedrig schwingenden Zustands in einen höher schwingenden Zustand, in dem Krankheit keinen Platz hat. Das Wunder Selbstheilung darf geschehen. Kosmische Fernbehandlungen ersetzen keine ärztliche Diagnose oder medizinische Behandlung, können jedoch sehr gut begleitend eingesetzt werden.

Informationen, Kontakt & Buchung einer Fernbehandlung:

www.wunderselbstheilung.com